

Gedanken zum Tag

25. Februar 2024

Johannes Hammans

Aus der Reihe scheren

"Müssen wir das Aschenkreuz bekommen?",
fragte mich ein Junge beim Gottesdienst in der Coesfelder Ludgerischule.
„Wenn du nicht möchtest, dann nicht."
Beim Austeilen stand zunächst eine Reihe Jungs vor mir.
Der erste schüttelte den Kopf, auch der zweite wollte kein Aschenkreuz, und so
ging es weiter.
Dann kam ein Mädchen und ich fragte: "Möchtest du?"
Sie schaute erst den Jungs nach und meinte dann ganz vorsichtig: "Ja".

Wir Menschen sind oft Herdentiere und fühlen uns unter Gleichgesinnten wohl.
Wenn einer den Ton angibt, neigen wir dazu, es ihm gleichzutun.
Es erfordert Mut, aus der Reihe auszuscheren und das zu tun, was uns und
anderen guttut.
Das Mädchen hatte diesen Mut,
ebenso wie die vielen Menschen, die in diesen Wochen auf die Straßen gehen,
um zu demonstrieren.
Diesen Mut wünsche ich uns allen,
damit unsere Gemeinschaft uns und allen, die mit uns hier leben, guttut.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen mutigen und gesegneten Tag.

Johannes Hammans aus Coesfeld Anna Katharina